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華語營業員提供最佳服務
地址：108-8131 Westminster Hwy.,

Richmond（近三號路）

電話：604-370-3471
星期一至六10am-6pm 星期日10am-5pm

正宗手工及機織波斯地氈，超過二千餘
條不同規格，顏色選擇

*純羊毛 / 真絲質料 價錢平通大溫

正宗波斯地氈店

Westminster Hwy
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並提供設計及並提供設計及
送貨服務送貨服務

店前大量停車位

大大減減價價

免費託運到中國免費託運到中國

A14

【明報專訊】卑詩教師聯會（BCTF）與政府的合約談判沒有大進展，雙方在合約年
期和加薪幅度上仍有很大分歧。調停員指出，教聯拒絕回應會在工潮期間仍監督學生
，資方認為這會威脅學生的安全，但教聯則反駁，對方是在煽動公眾情緒。

加拿大需要投資
有利經濟增長的基
礎建設，包括傳統
的交通與水電項目
，也包括應對諸如
氣候變化等新挑戰
的項目。顯然，我
們不少基礎設施建

成於和現在氣候環境多有不同的過去
，我們的子孫後代面對的將是更加不
一樣的未來，我們是現在投資改善基
礎設施，還是留給子孫一份巨額的待
付帳單？

除了直接投資，政府還需要創建能
讓經濟持續穩定增長的環境。這意味
要處理好如貿易這樣的大事。貿易
一直是加拿大經濟最重要的一部分，
我們需要投資和海外市場來創造本地
就業，我們也需要進口來給加拿大人
經濟適用的多樣選擇。貿易問題一直
頗多爭議。從Laurier到麥朗尼，貿易

直接關係政治領袖們政治生涯的起
伏輸贏。我認為和其他國家相比，我
們有優勢可從有策略的貿易中獲益。
我們臨近美國，與歐洲和亞洲相望；
我們有豐富的自然資源，發達的技術
。的確，幫助我們的資源在全球市場
獲益是加拿大總理的基本經濟職責之
一。而更重要的是，我們需要健全的
環保政策來讓貿易伙伴確信，這些資
源開發有序負責。我們必須與貿易伙
伴們保持堅實的友好關係，當有分歧
時，仍然互相尊重，不危及具有國家
要義的重大項目。

政府還要盡可能保障日常生活成本
低廉。中產階層辛勤謀生，苦於擺脫
債務，我們絕不能增加他們的稅賦。

最後我想強調，我們國家的強盛來
自於多元化，這是加拿大最偉大、獨
特的優勢所在。因為，從自由黨前總
理Laurier開始，我們實施了有遠見、
胸懷寬廣的移民政策。我相信加拿大

之所以成功，是因為在這裏任何人都
有成為公民的途徑與可能。把新來的
人們僅僅視為勞工而不是未來的加拿
大人，很危險。我們需要對經濟增長
有利的人，我們更希望他們是社區的
建設者，國家的建設者。一言蔽之，
我們需要能成為強而有力的加拿大公
民的人們！

除前述的經濟核心議題之外，我們
聯邦自由黨人永遠支持個人自由，我
們反思和辯論許多問題，但我想請您
不要忘記中產媽媽娜塔莉的焦慮。我
們是自由黨人，因為我們堅信，所有
加拿大人都應該有妥實、公平的成功
機會。我們一直在為確保加拿大人有
這樣的平等機會而努力。無論您哪裏
出生，來自何方，無論您說什麼語言
，成為加拿大公民多久，在這個國家
，沒有你我之分，只有我們。

聯邦自由黨黨領賈斯廷杜魯多在聯
邦自由黨代表大會上的講話節選（3）

【明報專訊】中華會館現屆理事任期
將滿，將於下星期日（13 日）選舉下屆
理事，並召開全體會員大會，屆時除有
會務、財政及其他工作報告外，並討論
修改章程提案。

中華會館理事會由 31 人組成，其中 20
名是由團體會員提名選出，11 名是由個
人會員提名選出；凡在上月 13 日已繳交
本年年費者均有選舉權。團體會員須填
具由該會館發出之授權書，加蓋團體印
章， 並委派代表出席大會及投票。

據悉，團體會員提名參選該會館下屆
理事之候選人共有22人： 吳俊譽（至德
總堂）、 譚國（昭倫親義公所）、蘇伯
英（大溫哥華中華文化中心）、 姚崇英
（洪門民治黨支部）、李卉（溫哥華中
國大專院校校友會）、郭英華 （加拿大
武術團體聯合總會）、朱展倫（溫哥華
朱氏宗親會）、關梁蕙蘭（全加開平總
會館）、廖全享（洪門達權支社）、廖
敬賢（加拿大雄勝蔡李佛總會）、伍慧
敏（雲哥華伍胥山公所）、李佳穎（加
拿大江蘇同鄉聯誼總會）、馬威廉（全
加馬氏宗親總會）、 陳海寬（雲哥華台
山會館）、廖永騰 （廖武威堂）、曹楚
璧 （溫哥華鴉湖愛群總社）、談慧光
（鐵城崇義總會）、許昭俊 （溫哥華潮
州同鄉會）、王元瓏（北美武當太極協
會）、蘇藝夫（禺山總公所）、楊迎夏
（溫哥華中山市各中學校友會）、伍玉
群 （溫哥華中山隆鎮同鄉會）。

以個人會員提名的共有 16 人：陳國安
、陳建春、鄭龍川、褚遠征、趙玉明、
鄭綺華、關兆漢、林重強、馬麗娜、錢
華、滕達、王濱、葉良浩、嚴詩詩、張
玲玲、周鳳姬。

黨領專欄 發展經濟 惠及全民

【明報專訊】聯邦國際貿易部長法斯特（Ed
Fast）昨日宣布，他將在5月18日至23日出訪中
國，前往上海、南京和廣州等三個城市，推銷加
拿大的可持續和清潔科技。

法斯特昨日在溫哥華與多位本地僑

領會晤。他表示，中國是加拿大的第二大國際貿
易伙伴，亦是全世界經濟成長最快速的國家之一
，但亦面臨環境保護的挑戰，加拿大的環保和可
持續技術發達，此行將向中國推銷加國公司的清
潔科技，包括污水處理、土壤整治、水和空氣污

染以及處理重金屬污染等。
他說，將有25間公司隨行訪問中國，雖然

名單尚未完全落實，但都是加拿大的中小型
企業，訪問的首站是上海，參加今年的中國
環博會，該項大會是亞洲首屈一指的環保貿

易展覽。
根據中國招商證券

（China Merchants
Securities）在 2011
年發表的報告預測

，中國在
2015 年之
前的環保
及節能科
技的市場

規模將達到5200億元。
法斯特說，中國有節能和環保的需要，加國公

司可以提供解決之道，互蒙其利。
據統計，加拿大的可持續科技業在2011年的產

值達到106億加元，全國有5.2萬多人從事可持續
科技。

今次的中國行將是法斯特第5次前往中國訪問
。他昨日表示，今年將至少出訪中國兩次，下次
是可能參加今年舉行的亞太經合會，但尚未正式
落實。

昨日參加宣布會的新華食品有限公司總裁謝伯
衡歡迎法斯特出訪中國。他表示，聯邦政府向中
國推介加國的中小型環保科技公司立意很好，但
拓展貿易之餘不能忽略貨運的問題，稍早前溫哥
華碼頭貨櫃車司機罷工對本地和加國的經濟造成
損害，聯邦和省政府必須挺身而出解決溫哥華碼
頭的效率問題，不能將責任推給碼頭。

他說，貨櫃車司機在溫哥華碼頭要等四、五個
小時才能載運一個貨櫃，運作有問題，政府要想
辦法解決。

卑詩政府昨日更新當局與教聯新合約談判的情
況，提及雙方底線仍相差甚遠。政府指，工會要
求三年合約，加薪幅度為 13.5%；而政府所提出
的，是十年合約共加薪約 7%，但可在第七年再
磋商。

省教育廳長法斯本德（Peter Fassbender）表示
，談判中出現分歧是正常， 「我們現在的工作是
看能否找到可滿足僱主及教聯雙方要求的中間點
，期望我們能夠做到。」雖然談判現時沒有大進
展，但他仍抱有希望。

政府首席調停員卡梅倫（Peter Cameron）稱，
教師沒有就他要求於工潮期間仍需顧及學生安全
的建議作回應。他昨日於維多利亞一新聞發布會
上指，政府關注教聯分階段的工業行動中，教師

可拒絕按規定於課堂以外時間監督學生，而於一
封他在上月底給教聯的信件，他曾提及資方卑詩
公校僱主協會（BCPSEA）認為這會威脅到學生
的安全，並建議教聯同意，可確保有足夠資源去
維持學生的安全，但教聯沒有回應他的建議。

不過，他強調，並非暗示教師在合約談判期間
會讓學生的安全受到威脅，但認為教聯拒絕回應
此舉是異常。他續稱，談判現時進展緩慢，他預
測在學年度結束之前，教師會展開某形式的工業
行動。

教聯計劃展開工業行動來迫政府妥協，第一階
段包括拒絕按規定於課堂以外時間監督學生，然
後會升級輪流罷工，最後是全面停工。

就沒有回應卡梅倫信件一事，教聯主席伊克

（Jim Iker）稱，原因是工會已向勞工關係局
（LRB）提出要求為界定何為必要服務作出裁決
，包括監督學生這一點；而在兩年前上一次談判
時，同一問題是由LRB解決。

伊克批評： 「我認為（卡梅倫）是在煽動公眾
對我方不滿。學生一向在我們作任何行動期間都
是安全和受監督，因為確保有足夠管理層去做監
督的協議一直存在。」

▶ 法 斯 特
將於5月出
訪中國。
（王介中攝）

中華會館會員大會
選理事暨修改章程

國際貿易部長下月訪華 推銷環保科技

教師要求三年加薪13.5%
談判分歧大 料工潮難免 法斯本德指談判

現分歧是正常，
但對最終達協議
仍抱有希望。

（資料圖片）
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【明報專訊】卑詩救護服務（BCAS）昨日舉行表彰大會，表
彰列市三名 「英雄救生員」 在等待醫護救援人員到來期間，對一
名在游泳期間心跳驟停的游泳者使用心肺復蘇法（CPR），成功
拯救生命的事蹟。此次獲救者曾德明為華裔，他現場激動表示，
感謝救生員給予他第二次生命。

4月4日
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該獎項的設置是為了表彰那些運用
心肺復蘇法拯救公眾生命作出貢獻的
人，並提高民眾對急救知識重要性的
認識。來自列市明納水上活動中心
（Minoru Aquatic Centre）三名專業
救援人員法霍爾特（Kai Favrholdt）
、 偉 特 （Leah Wait） 和 比 維 斯
（Mitchell Beavis）被授予卑詩救援關
鍵 紐 帶 獎 （BC Ambulance Service
Vital Link Award）。

突然暈厥 心跳驟停

去年 12 月 18 日，曾德明照常去游
泳，在閉館前5分鐘，他與朋友扶靠
在岸邊稍作休息準備上岸，突然身體
倒下，眼前一片漆黑。

救生員發現突然暈厥、正逐漸沉入
池中的曾德明，隨即跳入水中將其救
至岸邊，其他隊員迅速向救援中心發
出求救，並在等待醫護救援人員期間
，運用心肺復蘇法和 「自動體外心臟
除顫器」（AED）對心跳驟停的曾德
明進行搶救。

曾德明說，他 16 年來長期游泳，
飲食有節，身體健康，從未出現過任
何心臟病徵兆，此次突然病倒讓自己
與家人受到驚嚇，但非常感謝急救員
及時施救，讓自己幸運地重獲生命。

法霍爾特說，儘管他們已接受過許
多專業救生員訓練，進行過許多實際
緊急施救工作，但這是第一次使用心
肺復蘇法進行心臟急救，並稱救生員
的職責就是保護生命和拯救生命，希
望得獎後能更好為公眾服務。

卑詩救護服務負責人亞歷山大
（Bob Alexander）說，心臟停歇多發
生於公共場合，若心臟停歇者能及時
採取心肺復蘇法的急救措施，生還率
為未採取任何急救情況下的四倍。但
目前近85%所發生的事件中，都未能
進行這個基本的搶救步驟。

省國際貿易、亞太策略及多元文化
廳廳長屈潔冰說，她十分欽佩救生員
臨危不亂，及時運用專業技術搶救生
命，展現團隊合作的力量，稱這是一
場關愛生命和尊重生命的可敬行動。

▲會後屈潔冰（右一）與曾德明（左二）、妻子劉秀歡（左一）一同
向獲獎救生員代表法霍爾特（中）和偉特（右二）表示感謝，稱他們
為 「英雄」 。
▼救生員接受表彰，列市市長馬保定（Malcolm Brodie）（右一）、
屈潔冰（右二）也上台祝賀。 （李沅泊攝）

（維多利亞 4 日加新社電）卑詩選舉處
（Elections BC）公布的財政報告顯示，自由
黨及省新民主黨，在去年的選舉年中，同樣
錄得赤字，其中省新民主黨的赤字較大。

卑詩選舉處昨日公布最新的財政報告，列
出各個政黨去年的財政狀況。在去年省選中
勝出的自由黨，錄得220萬元赤字，獲得的政
治捐款則有1,410萬元。

省新民主黨負債逾300萬元

省新民主黨去年獲得的政治捐款為1,160萬
，而全年錄得的赤字則超過300萬元。

卑詩保守黨雖然未有在省選取得任何席位
，但財政上則錄得盈餘，不過該黨收到的政
治捐款，則只有 20.8 萬，較前一年的 25.6 萬
減少約23%。

華裔泳者獲CPR救命
列市3英雄救生員受表揚

【明報專訊】加拿大統計局昨日公
布3月勞動市場數據，全國失業率微
跌 0.1%至 6.9%，而自一年多前只有
少量增長的卑詩省，上月則大幅增加
逾 1.8 萬份職位，失業率跌 0.6%至
5.8%。

統計局的報告指，卑詩 3 月較 2 月
增長了18,300份工作，其中逾1萬份
是全職。

本省是全國職位增長最多的省份，
僅次於本省的是魁省和安省，分別增
加15,100和13,400份，而餘下大部分

省份如阿省、緬省、斯高沙省、紐省
和愛德華王子島均出現工作減縮的情
況。

本省四個主要地區－－溫哥華、維
多利亞、阿博斯福和基隆那3月的失
業 率 分 別 為 5.9% 、 5.2% 、 8.2% 和

5.5%，全部地區均下降。當中以基隆
那的跌幅最大，下跌 1%，而溫哥華
減0.3%。

卑詩的服務類工作職位上月增長都
多，有24,100份，屬這類別中的專業
、科學和技術服務行業有7,400份。

上月增逾1.8萬職位 本省失業率降至5.8%

卑詩兩大政黨
財政均現赤字


